

Grußadresse an die VIII. Kinder- und Jugendpartakiade der DDR in den Sommersportarten

Liebe Sportlerinnen und Sportler!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Teilnehmern der VIII. Kinder- und Jugendpartakiade der DDR, die herzlichsten Grüße.

Die diesjährige Sommerspartakiade in unserer Hauptstadt Berlin findet wenige Monate nach dem X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands statt. Seine Beschlüsse sind für die weitere Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR, für unser dynamisches Vorschreiten in allen Lebensbereichen und für die Erhaltung des Friedens von geschichtlicher Bedeutung.

Wie das XI. Parlament der Freien Deutschen Jugend eindrucksvoll veranschaulichte, findet das machtvolle Bekenntnis der Jugend zu den Beschlüssen des X. Parteitages seinen Ausdruck in einer Vielzahl von Taten.

Auch Ihr, liebe Spartakiadeteilnehmer, strebt mit Elan und Begeisterung nach vorbildlichen Ergebnissen beim Lernen, in der Berufsausbildung sowie der gesellschaftlichen Tätigkeit in Euren Pionier-, FDJ- und Sportlerkollektiven. Aufs neue beweist Ihr damit Euren Willen, alle Kraft und Fähigkeiten für die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik einzusetzen.

Liebe Sportlerinnen und Sportler!

Mit Freude und Stolz können wir feststellen, daß sich die Spartakiadebewegung durch das bewährte enge Zusammenwirken vieler gesellschaftlicher Kräfte, insbesondere der Vorstände und Leitungen des DTSB der DDR, der Organe des Ministeriums für Volksbildung sowie der FDJ und ihrer Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ zu einer Form breitester Jugendsportbewegung entwickelt hat.

Die Spartakiade leistet einen wertvollen Beitrag zur kommunistischen Erziehung und allseitigen Bildung der jungen Generation. Sie gibt der Entfaltung aller sportlichen Talente Raum. Auch künftig wird unsere Partei der Spartakiadebewegung große Aufmerksamkeit widmen.

Wir sind überzeugt, daß von der VIII. Kinder- und Jugendpartakiade der DDR neue, starke Impulse für die Entwicklung der Spartakiadebewegung und einen noch niveauvolleren Übungs-, Trainings- und Wettkampfbetrieb in den Sektionen der Sportgemeinschaften des DTSB der DDR und der Schulsportgemeinschaften ausgehen werden.

Ihr, liebe Spartakiadeteilnehmer, habt Euch unter Anleitung Eurer Sportlehrer, Übungsleiter und Trainer fleißig und gewissenhaft auf die bevorstehenden Wettbewerbe vorbereitet. Aus den Qualifikationswettkämpfen seid Ihr als